

Protokolleintrag vom 02.06.2004

2004/281

Interpellation von Susi Gut (SVP) und Markus Schwyn (SVP) vom 2.6.2004: Ausländerbeirat, Aufgaben und Kosten

Von Susi Gut (SVP) und Markus Schwyn (SVP) ist am 2.6.2004 folgende *Interpellation* eingereicht worden:

Gemäss Medienmitteilung vom 27. Mai 2004 will der Stadtrat einen Ausländerbeirat als Pilotversuch bis Ende 2007 einführen.

In diesem Zusammenhang bitten wir um die Beantwortung der folgenden Fragen:

1. Auf welcher Rechtsgrundlage basiert die Schaffung dieses Ausländerbeirats?
2. Wie hoch sind die jährlichen direkten Kosten für diesen Beirat und wie hoch sind die Sitzungsgelder und die Spesenentschädigungen pro Mitglied pro Jahr?
3. Wie hoch sind die indirekten Kosten, welche in der Stadtverwaltung durch die Schaffung und Betreuung dieses Beirates entstehen?
4. Werden in der Stadtverwaltung für diesen Beirat zusätzliche Stellen geschaffen? Wenn ja: Wie viele, wo und wie hoch sind die Kosten?
5. Wo und wie häufig soll dieser Beirat tagen?
6. Welches sollen die Aufgaben dieses Beirats sein?
7. Warum soll die Wahl der einzelnen Mitglieder in den Ausländerbeirat durch den Stadtrat und nicht durch den Gemeinderat erfolgen?
8. Warum will der Stadtrat einen so wichtigen Entscheid zur Einsetzung eines Ausländerbeirates nicht dem Gemeinderat vorlegen?